

Juventud magallánica se une por la rehabilitación

## Injuv sella histórica alianza para impulsar el voluntariado para las Jornadas

● Firman alianza para impulsar a los jóvenes sumando compromiso, energía y solidaridad en acción.

Texta Padilla  
periodistas@elpinguino.com

En un emotivo acto realizado en Punta Arenas, el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv), en conjunto con el Club de Leones Cruz del Sur y el Centro de Rehabilitación, firmaron un significativo acuerdo de colaboración que busca movilizar a las juventudes magallánicas en torno a una de las campañas más emblemáticas de la región: las Jornadas por la Rehabilitación.

El convenio fue suscrito por el director nacional del Injuv, Juan Pablo Duhalde, quien destacó la relevancia de generar alianzas que integren a los jóvenes en labores de alto impacto social. “Estamos viviendo momentos

“*Nos estamos uniendo con una institución de gran trayectoria. El objetivo es llegar a donde más se necesita*”.

Juan Pablo Duhalde,  
director nacional de Injuv.

estremecedores como país, y es en estas instancias donde debemos convocar a las juventudes a trabajar no sólo por su presente, sino también por su futuro. Este acuerdo con el Club de Leones es muy valioso porque nos permite vincularnos con una institución que ha demostrado su compromiso en áreas como la rehabilitación, la educación y la justicia social”, expresó.

Duhalde explicó que el convenio permitirá al Injuv aportar desde su experiencia en salud mental y bienestar juvenil, además de movilizar a voluntarios en todo el proceso de colecta de fondos. “Nos estamos uniendo con una institución de gran trayectoria. El objetivo es llegar a donde más se necesita”, enfatizó.

Por su parte, la directora regional de Injuv, Carla Cifuentes Vladilo, detalló que esta alianza se enmarca en la conmemoración del Mes de las Juventudes, resaltando el rol activo de las nuevas generaciones: “Estamos convencidos de que los jóvenes son agentes de cambio, y no hay mejor causa en nuestra región que las Jornadas por la Rehabilitación. Lanzamos oficialmente este voluntariado con la meta de convocar a 60 jóvenes para apoyar en la colecta desde agosto hasta octubre”, señaló.

Actualmente, ya hay 20 jóvenes inscritos, a tan sólo días de iniciada la convocatoria. La inscripción estará abierta hasta el viernes 8 de agosto, fecha en la que se realizará el primer encuentro de voluntarios, a las 14:30 horas en la intersección de Colón con Bories, desde donde partirá la primera colecta masiva.

Quienes participen recibirán identificación oficial, colación, seguro de accidentes y capacitación previa. La invitación está abierta a jóvenes entre 15 y 29 años que deseen aportar de forma activa a esta noble causa.

El presidente del Club de Leones Cruz del Sur, Alejandro Vásquez, valoró la iniciativa como una oportunidad para fortalecer el vínculo con las nuevas generaciones. “Este convenio representa una alegría para nosotros. Se trata de un trabajo por la solidaridad, por el que necesita. Y los jóvenes lo entienden muy bien. Esta alianza con Injuv viene a potenciar lo que ya venimos haciendo con colegios, universidades e institutos técnicos. Hoy reafirmamos que los jóvenes y los niños son la proyección de esta gran obra que representa la rehabilitación en Magallanes”, señaló.

Desde el Gobierno, el semi-



Conectando manos, cambiamos vidas es el lema de este año 2025.

y Familia, Danilo Mimica, subrayó la importancia de este acuerdo como un ejemplo de colaboración público-privada. “Valoramos profundamente que Injuv, como parte de nuestro ministerio, esté impulsando este tipo de alianzas. El Centro de Rehabilitación es una institución muy querida por los magallánicos, y creemos que este tipo de convenios reflejan también el trabajo territorial que hemos desarrollado durante los últimos años, llegando

a todas las comunas de la región”, afirmó.

Entre los voluntarios y inscritos, destaca el testimonio de Bárbara Oliva, joven magallánica que decidió sumarse al proyecto pese a estar actualmente cesante: “Siempre he querido ayudar y esta fue una oportunidad que apareció de golpe, pero que no dudé en tomar. Me siento muy agradecida de poder aportar a mi comunidad y a una institución tan importante como el Centro

de Rehabilitación”, expresó con emoción.

La campaña de colecta, impulsada por voluntarios jóvenes, se extenderá hasta octubre y busca reunir recursos fundamentales para continuar con la labor del Centro de Rehabilitación. Desde Injuv recalcaron que aún hay tiempo para ser parte de esta experiencia solidaria, inscribiéndose directamente en sus oficinas o acercándose este viernes a la convocatoria en el centro de Punta Arenas.